

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perusahaan yang bergerak dibidang keuangan memegang peranan yang sangat penting dalam memenuhi dana bagi masyarakat, baik dana untuk konsumtif maupun untuk produktif. Hal ini disebabkan karena perusahaan keuangan menyediakan fasilitas pembiayaan dana bagi perusahaan lain atau perorangan, hampir tidak ada usaha dan perorangan yang tidak memerlukan dana untuk kebutuhan produktif maupun konsumtifnya. Dana merupakan masalah pokok yang selalu ada dan muncul dalam setiap usaha.

Usaha keuangan oleh perusahaan yang bergerak dibidang keuangan disebut lembaga keuangan. Kegiatan utama lembaga keuangan ini membiayai permodalan atau dana untuk satu bidang usaha atau untuk kebutuhan konsumtif perorangan. Lembaga keuangan sangat berkembang dengan pesat karena semakin meningkatnya kebutuhan manusia akan dana.

Dalam prakteknya lembaga keuangan dibagi menjadi 2 golongan besar yaitu: Lembaga keuangan bank berupa kredit bank dan lembaga keuangan lain atau sering disebut dengan lembaga pembiayaan.

Bank berfungsi untuk menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya pada masyarakat dalam bentuk kredit atau bentuk lainnya dalam rangka untuk meningkatkan taraf hidup rakyat banyak. Sedangkan Lembaga pembiayaan usahanya terfokus pada penyaluran dana bagi masyarakat, Lembaga pembiayaan merupakan bentuk diversifikasi dari lembaga

keuangan yang berfungsi untuk menyediakan fasilitas pembiayaan bagi masyarakat perorangan dan perusahaan. Hal ini dilakukan karena kalau hanya menggunakan fasilitas pinjaman melalui sektor perbankan, kebutuhan pembiayaan sektor usaha sulit untuk diperoleh terutama sektor usaha dibidang otomotif dikarenakan semakin meningkatnya pertumbuhan sektor usaha dibidang yang lain.

Pembiayaan bank dan non bank pada dasarnya berfungsi mentransfer dana -- dana bagi yang membutuhkan dengan mengharapkan imbalan jasa berupa suku bunga dari pembiayaan tersebut. Dana - dana tersebut akan dialokasikan kepada yang membutuhkan dana setelah bernegosiasi antara lembaga pembiayaan sebagai pemilik dana dan konsumen sebagai yang membutuhkan dana.

PT. Gemilang Anugrah Makmur merupakan perusahaan yang bergerak dibidang penjualan mobil. Perusahaan ini berada di Jl. Setia Budi no 238 Tanjung Sari Medan. Untuk melakukan aktifitasnya tersebut, perusahaan menggunakan jasa lembaga pembiayaan dalam penjualan mobil dikarenakan banyaknya konsumen yang membeli mobil secara kredit. Perusahaan sebagai supplier yang akan menyediakan kebutuhan konsumtif konsumen untuk pembelian mobil. Setelah bernegosiasi kepada lembaga pembiayaan sebagai penyedia dana untuk pembelian mobil tersebut. Kerjasama terbentuk ketika lembaga pembiayaan memberikan rekomendasi kepada konsumen yang ingin membeli mobil pada PT. Gemilang Anugrah Makmur atau sebaliknya ketika konsumen datang ke perusahaan ingin membeli mobil dan ingin menggunakan jasa pembiayaan, maka perusahaan akan merekomendasikan perusahaan pembiayaan yang telah bekerjasama dengan perusahaan.